Dejan sin diputación a primera diputada trans de Movimiento Ciudadano

Nacional | 27/03/2024 - Hace 3 horas









CDMX.- María Fernanda Félix Fregoso, la primera diputada federal trans de Movimiento Ciudadano, ha sido dejada sin su diputación después de denunciar que fue utilizada como un peón en un juego de intereses partidistas.

Félix Fregoso, quien había asumido su cargo el pasado 5 de marzo, reveló el pasado 31 de marzo en el marco del Día de la Visibilidad Trans que el Partido Naranja decidió retirarla de su cargo de manera sorpresiva y sin previo aviso. La diputada suplente de Julieta Mejía aseguró que la decisión se tomó de forma cobarde, sin permitirle cerrar el mes de trabajo e incluso sin informarle directamente a ella.

«Me acabo de enterar que me bajan de la diputación. La titular decidió meter el oficio de regreso, a escondidas, sin avisarme, sin decirme absolutamente nada, a lo cobarde diría yo. Ni siquiera pude cerrar el mes, Movimiento Ciudadano demuestra quienes son otra vez, movimiento de las farsas«, expresó María Fernanda.

https://notigram.com/mexico/nacional/dejan-sin-diputacion-a-primera-diputada-trans-de-movimiento-ciudadano-20240327-1204528